

Wo gehen wir denn hin?

Immer nach Hause.

Novalis

Tief bewegt und mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
meinem geliebten Ehemann, unserem liebevollen, fürsorglichen
Vater und Grossvater, Schwiegervater, Bruder, Schwager,
Onkel und Freund.

Dieter Escher-Zürcher

27. Februar 1932 – 12. Januar 2022

Daheim, nach einem Sturz und kurzen Spitalaufenthalt, hat sein Herz aufgehört zu schlagen.

Erlöst von seinen Altersgebrechen ist er dieser Welt entschlafen.

Mit Dieter liebend verbunden:

Ruth Escher-Zürcher

Lorenz Escher Füllemann

Liselotte Füllemann Escher

Silvan und Kilian Escher

Kathrin Fischer-Escher

Michel Fischer-Escher

Joël Fischer und Rahel Meyer

Simon und Stefanie Fischer-Lüthi

Tobias Fischer

Dominik Escher Kunz

Alexandra Kunz Escher

Kasimir Escher

Lena Escher

Emilie Escher

Die Abschiedsfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Freitag, 11. Februar 2022, um 11.00 Uhr in der ref. Kirche in Spiez statt.

In der Kirche gilt die 2G-Regel (Zertifikat nur mit Ausweis gültig).

Auf Dieters Wunsch wird die Asche im engsten Familienkreis der Natur übergeben.

Anstelle von Blumenspenden könnte in Dieters Namen der Spitzverein Interlaken zugunsten Demenzkompass, Postkonto 30-4598-1 oder Medicins sans Frontiers, Postkonto 12-100-2, berücksichtigt werden.

